

## **Fünf scharfe Schleifen auf 300 Metern**

**Die Erdarbeiten an der Mountainbike-Bahn auf dem Spielplatz „Am Weidkamp“ sind jetzt beendet worden. Viele Tonnen Erde wurden in den vergangenen Wochen dorthin gebracht und einplaniert. Nach vorgegebener Planung entstand eine kurvenreiche Strecke mit fünf Schleifen und einer Länge von 300 Meter.**

Vehlen. Über zwei Meter breit ist die befahrbare Fläche, deren Unterbau aus recycelten Betonstücken besteht. Darauf wird jetzt noch eine Splittschicht aufgebracht. In den vergangenen Tagen wurden bereits die ersten Radsportfans auf diesem Gelände beobachtet, die besonders an den Steilkurven ihren Spaß hatten. In den nächsten Tagen sollen noch die gesamten Hangflächen eingesät werden. Dort entsteht dann im Laufe des Sommers eine satte Rasenfläche. Wie Stadtjugendpfleger Erhard Vinke unserer Zeitung auf Anfrage mitteilte, ist die Installation des neuen Klettergerüsts bereits erfolgt, die noch vorhandenen älteren Wippe, Rutsche und Schaukel werden einen neuen Platz finden, aber ebenfalls wieder aufgebaut. Für das mehrere Funktionen anbietende moderne Klettergerüst wurde zunächst eine Grube neben der Mountainbikebahn ausgehoben, ehe das erforderliche Fundament aus Beton gegossen wurde. Die Montage schloss sich nach dem Austrocknen an. Das Fußballtor auf der Südseite des Platzes muss noch verlegt werden, denn sonst ist nicht genügend Platz als Auslaufläche vorhanden. Bislang sind für das Projekt bereits 30 000 Euro benötigt worden. Der Stadtjugendpfleger kündigt deshalb an, dass der Sandspielplatz für die Kleinkinder voraussichtlich erst im Herbst oder im kommenden Frühjahr angelegt werden kann. Dazu kommt noch ein neues Spielgerät. Das Budget für dieses Jahr ist nach dem abgelaufenen und den noch ausstehenden Maßnahmen bereits erschöpft. sig